



Voll Trauer gebe ich allen Verwandten, Freunden und Bekannten Nachricht, daß meine liebe Mutter

## Frau Bertha Arnold, geb. Maresch

nach langem, zehrendem, mit Seelengröße getragendem Leiden am Mittwoch, den 17. Okt. 1945, im 75. Lebensjahre sanft verschieden ist.

Sie starb in Goisern im Frieden des Evangelischen Heimes, in dessen Pflege sie sich von Altaussee im Mai begeben hatte. Nach langer Trennung konnte ich sie dort wenige Wochen vor ihrem Tode endlich wiedersehen und, wohl der Auflösung nahe, aber in voller Frische des Geistes herzlich teilnehmend am Ergehen ihrer Lieben, antreffen.

Am 20. Oktober 1945 habe ich sie dann zu ihrem Grabe auf dem Evangelischen Friedhof in Goisern, Ob.-Öst., geleitet.

**Lisbeth Arnold**  
im Namen aller Verwandten

Wien, im November 1945  
I., Reichsratsstraße 13